



Le hall Skelton

Derrière les portes vitrées, à l'angle sud-ouest du rez-de-chaussée, on a accès au hall Skelton, nommé ainsi en l'honneur d'Oscar Douglas Skelton, qui fut sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures de 1925 jusqu'à sa mort en 1941.

M. Skelton a su donner un style canadien particulier aux affaires internationales. Il croyait au concours d'entrée et à l'avancement au mérite dans le service diplomatique. La liste des personnes qu'il a recrutées est remarquable; mentionnons deux futurs gouverneurs généraux, Georges Vanier et Jules Léger, un futur premier ministre, Lester B. Pearson, ainsi que de nombreux diplomates et hauts fonctionnaires éminents. En 1991, le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international a créé la conférence commémorative annuelle O.D. Skelton afin de souligner le rôle exceptionnel de cet homme dans la vie publique canadienne.

La salle de conférence Robertson

Près du hall Skelton se trouve la grande salle de conférence qui porte le nom de Norman A. Robertson. Elle comprend une table ovale, style « Nations Unies », et peut recevoir 40 délégués et 125 observateurs. On y trouve des installations de matériel audio-visuel et d'interprétation simultanée.

Entré au ministère des Affaires extérieures en 1929, M. Robertson travaille comme conseiller économique et négociateur commercial pendant 10 ans. Il occupe ensuite à deux reprises les postes de sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures et de haut-commissaire au Royaume-Uni, puis devient ambassadeur aux